
 

 

 

 

Kurzbericht  GESCHÄFTSFÜHRENDES IVV PRÄSIDIUMS 

Aix-en-Provence/Frankreich, 15.10.2019, 10.00 Uhr  

 

 

1. Begrüßung und Einführung  (Giuseppe Colantonio) 
Der Präsident begrüßt die Teilnehmer und berichtet über die Vorbereitungsarbeiten 
der IVV Olympiade in Aix-en-Provence und die Unterstützung des IVV Präsidiums bei 
der Organisation der Olympiade. 
 

2. Finanzbericht, Umzug IVV Büro  (Walter Motz) 

Der Schatzmeister  informiert über die Entwicklung der Finanzen bis zum  

30. 09. 2019. Es wurde über Webseitenoptimierung des „Veranstaltungsportal“ und 

die weiteren Ausgaben bis zum Jahresende berichtet. Die offenen Rechnungen 

wurden mitgeteilt.  

  

3. Kommunikation (Graham Fawcett) 

Im Juni nahm der Vizepräsident an der Jahreshauptversammlung von IVV-USA teil.   

Die IVV-Website wird weiterhin aktualisiert, aus Stabilitätsgründen müssen 

Änderungen vorgenommen werden. Es ist mit einer Unterbrechung zu rechnen. 

IVV Online Datenbank : Die Geolokalisierung aller von den Mitgliedern registrierten 

Wanderungen ist nun vollständiger und stabiler. Die Herausforderung besteht darin, 

die Beteiligung unserer eigenen Mitglieder zu erhöhen.   

Ein zweiter Just One Minute! Newsletter für 2019 wurde am 7. Oktober veröffentlicht 

und am 11. Oktober auf der Website veröffentlicht. 

  

4. IVV-Digital Meeting, Oktober 17, 2019, 16.00 h – 18.00 h Tourismusbüro 

Giuseppe Colantonio wird die Gäste begrüßen. Graham Fawcett, Walter Motz, 

Michael Mallmann und Tanja Müller werden das Projekt noch einmal vorstellen und 



Fragen beantworten. Walter Motz wird Informationen zur Finanzierung geben. 

  

 

5. Verschiedenes  

Europiade Sillian 2020 :  10.-13.06.2019 

 

Asianpiad Vladivostok 2020 : 04.-05.07.2020 

Antrag zur Gründung eines IVV Einzelvereines auf den Kapverden :  Der Antrag wurde 
vom IVV Präsidium diskutiert. Der Verein SN Turismo in Sao Nicolau wird als neuer 
IVV-Einzelverein aufgenommen. Die erste Veranstaltung findet bereits von 15.-
17.11.2019 statt. 
 
IVV Luxemburg schlägt vor, keine Plastik Einwegartikel mehr bei IVV Events zu 
benutzen. Dieser Vorschlag soll in Ostende diskutiert werden.  

 
 

 

 

 


